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OFFENER BRIEF 

Die Kreativität hat mich gerade erneut daran erinnert, dass ich mehr kiffen soll. 
Selbstverständlich erfülle ich ihre Anweisung und habe mir gerade einen Joint angezündet. 
Für meine Schöpferkräfte tue ich alles was in meiner Macht und in meinem 
Möglichkeitsbereich liegt. Schön blöde wäre ich, wenn ich es nicht machen würde. Und die 
Kreativität meint es wirklich sehr gut mit mir. Sie ist ja eine meiner vier Geliebten. Daher 
werde ich einen Teil meines Geldes in Cannabis investieren, um immer einen kleinen Vorrat 
zur Verfügung zu haben, um alle Bedürfnisse abdecken zu können sowie alle glücklich 
machen zu können. Alle kiffen. Der liebe Gott kifft, die Kreativität kifft, die Inspiration kifft, 
die Fantasie kifft, die Wahrheit kifft, ich kiffe. Wir Kiffer sind ziemlich kreativ, inspiriert und 
fantasievoll. Das kommt vor allem vom Cannabis haben mir meine Schöpferkräfte verraten. 
Comprende? 

Klar ist, die geistige Entwicklung der Menschheit ist kein Hirngespinst. Das Gegenteil ist der 
Fall. Die geistige Entwicklung der Menschheit ist notwendig, um unser geistiges Potenzial zu 
nutzen anstatt es wie bisher zu vergeuden. Wer denkt es handelt sich bei der geistigen 
Entwicklung, um ein Hirngespinst der sollte darüber eine ausgedehnte Selbstreflexion 
unternehmen. Möglicherweise kommt er drauf, dass er selbst ein Hirngespinst hat 
anzunehmen, dass die geistige Entwicklung der Menschheit ein Hirngespinst ist. Das könnte 
gut sein und ist zu hoffen. Ganz klar ist, dass die geistige Entwicklung der Menschheit 
dringend notwendig ist und auf keinen Fall ein Hirngespinst ist. Weit daneben. Comprende? 

Seinen entwickelten, ausgebildeten und gut trainierten Geist zu schärfen und stählen ist von 
Vorteil, wenn man Zensuristen-Totschweiger-Papierkriege führt. Umso eine höhere 
Verstandeskraft man erreicht, umso besser für das Denkvermögen. Geistig entwickelte 
Menschen gehören der Bruderschaft der geistig entwickelten Menschen an. Geistig 
unterentwickelte Menschen gehören zur Masse der geistigen Totalversager die allermeist 
tatenlose Schweiger sind und ein Leben lang ihr geistiges Potenzial vergeuden. Die geistig 
unterentwickelten Menschen sind geistig unterentwickelt, geistig beschränkt, geistig 
verkümmert, geistig unterernährt, geistig verwahrlost, geistig blind, geistig illusioniert, geistig 
behindert, geistig impotent, geistig unfruchtbar, geistig unfähig, geistig armselig, geistig 
jämmerlich. Das kann man nicht schönreden. 

Ganz wenige geistige Koryphäen schaffen es geistige Kolosse zu werden, obwohl es bisher 
noch kein einziger Mensch es geschafft hat ein geistiger Koloss zu werden. Ein geistiger 
Koloss ist wirklich sehr selten unter den geistigen Koryphäen. Was ein geistiger Koloss im 
Stande ist zu tun ist noch unbekannt. Man sagt aber, dass ein geistiger Koloss Sachen machen 
kann die sonst niemand machen kann. Ein geistiger Koloss stellt die Krone, das Top dar im 
geistigen Bereich. Ein geistiger Koloss ist allen Geistern haushoch geistig überlegen. Es wird 
gemunkelt, dass sich derzeit eine geistige Koryphäe die den geistigen Status der Genialität 
erreicht hat das geistige Potenzial und die geistige Potenz besitzt zu einem gewaltigen 
geistigen Koloss zu werden. Noch befindet sich die geistige Koryphäe in geistiger 
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Entwicklung zum geistigen Koloss. Aber es sieht tatsächlich danach aus, dass in absehbarer 
Zeit der erste geistiger Koloss auf der Erde sein wird. 

Einen klaren, reinen, aktiven, entwickelten, ausgebildeten und gut trainierten Geist zu haben 
der über eine hohe Verstandeskraft und gutes Denkvermögen verfügt, scharfsinnig ist, einen 
hohen Wissensstand und hohen Erkenntnisstand hat ist klar im geistigen Vorteil gegenüber 
allen geistigen Unterentwickelten. Als geistig entwickelter Mensch überragt man geistig alle 
geistig unterentwickelten Menschen und ist ihnen haushoch geistig überlegen. Das praktisch 
niemand seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und gut trainiert hat ist mir 
einfach nicht verständlich und völlig unerklärlich. Alle vergeuden ihr so wertvolles geistiges 
Potenzial und die Vergeuder bemerken ihre Vergeudung nicht. Sie checken sehr wenig und 
leiden neben ihrer geistigen Unterentwicklung auch allermeist an erheblicher 
Erkenntnisschwäche. Comprende? 

Bei sachlicher Begutachtung der Kurztexte erkennt man die Brisanz und die Prioritäten die im 
Inhalt der Kurztexte steckten. Die Wichtigkeit kann man den Kurztexten wirklich nicht 
abstreiten. Denn die geistige Entwicklung der Menschheit ist sehr wichtig. Die Beendigung 
unserer aktiven Kriegsbeteiligung ist sehr wichtig. Die Verbesserung unserer so miesen, so 
schändlichen und so unzumutbaren Hofberichterstattertotschweigersituation ist sehr wichtig. 
Die Ausräumung der zahlreichen staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten sind sehr 
wichtig. Die Herstellung des Weltfriedens ist sehr wichtig. Die Weltreform ist sehr wichtig. 
Und zahlreichen anderen Themen die in den Kurztexten behandelt werden sind sehr wichtig. 
Wer etwas anderes behauptet ist ein geistig unterentwickelter Schwachkopf. Comprende? 

Ohne Gehirntraining verkümmert der Geist. Nur ein aktiver Geist ist ein gesunder Geist. 
Geistig unterentwickelte Menschen neigen dazu denkbequem oder gar denkfaul zu sein und 
verursachen ihre selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung selbst. Da geistig 
unterentwickelte Menschen oftmals auch an erheblicher Erkenntnisschwäche leiden sollte man 
über die Medien der Öffentlichkeit mitteilen wie wichtig es ist seiner Holschuld der geistigen 
Entwicklung nachzukommen und alle ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden 
und zu trainieren um nicht ein Leben lang sein so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden. 
Da geistig unterentwickelte Menschen oftmals länger benötigen um etwas zu kapieren sollte 
man die Mitteilung der Notwendigkeit der geistigen Entwicklung alle paar Tage wiederholen. 
Man sollte auch Gehirntraining-Center einrichten die die geistig unterentwickelten Menschen 
dabei unterstützen sich geistig zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Comprende? 

Schon wieder beginnen ein neuer Tag und ich trinke gerade einen Kaffee, um meinen Geist zu 
erfrischen. Mein Geist ist zwar gut ausgeruht aber Kaffee ist ein gutes Geiststartmittel das 
meinen Geist gut in Schwung bringt. Ich habe mir wie jeden Tag mir mein Lebensglück 
bewusst gemacht und lächle gerade vor mich hin während ich in meinen Schreibflow gleite 
um mit voller Schreibkraft weitere Kurztexte zu schreiben. Mir ist die Effizienz sehr wichtig 
daher versuche ich keine Schreibunterbrechungen zu erleiden. Selten aber doch kommt es vor, 
dass ich immer noch die eine oder andere Schreibunterbrechung habe. Aber allermeist kann 
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ich die Kurztexte ohne Unterbrechung frei aus meinem Geist fließen lassen und in den screen 
des Peacemaker-Handys eintippen. Comprende? 

Ich habe mein ganzes Leben lang immer im Büro gearbeitet und habe oftmals meine 
Arbeitskollegen beobachtet beim Arbeiten. Praktisch niemand schreibt ohne 
Schreibunterbrechungen. Alle müssen immer wieder nachdenken was sie als nächstes 
schreiben. Klar ist, dass jede einzelne Schreibunterbrechung ein Effizienzverlust, Zeitverlust, 
Energieverlust und Ergebnisverlust darstellen. Daher ist es mir als Vielschreiber der der 
Effizienz verpflichtet ist sehr wichtig keine Schreibunterbrechungen zu haben und ich 
versuche beim freien Schreiben dies umzusetzen. Um keine Schreibunterbrechungen zu 
bekommen ist es meiner Meinung nach sehr wichtig, dass man beim freien Schreiben immer 
ein wenig geistig vorausdenkt, um schon den nächsten Text der zu schreiben drankommt man 
im Geist vorrätig hat. Comprende? 

Das Chaos am Schreibtisch fängt wieder an sich auszuweiten. Vor ein paar Monaten habe ich 
Ordnung in meinen Arbeitsbereich gebracht und habe alles aufgeräumt. Wenn ich mir heute 
meinen Schreibtisch ansehe muss ich gestehen, dass das Chaos wieder sich ausgebreitet hat 
und mein Schreibtisch im Chaos versinkt. Ich bekomme seit ein paar Monaten viele 
Komplimente von meinen Freunden, dass ich viel ordentlicher bin wie früher, weil ich die 
langzeitige Vermüllung im Zimmer beseitigt habe und es mir gelingt keine neue Vermüllung 
zu bewirken. Ohne Vermüllung muss ich nicht mehr über die Vermüllung gehen und ich muss 
mir eingestehen, dass es schon OK ist keine Vermüllung im Zimmer zu haben. Comprende? 

Sich einzugestehen ein Schreiberling zu sein der nur Geschreibsel zu Stande bringt ist bei den 
Schreiberlingen unbeliebt. Praktisch niemand möchte sich eingestehen nur Geschreibsel zu 
Stande zu bringen. Unsere Hofberichterstattertotschweigersituation ist dermaßen mies, 
schändlich und unzumutbar, dass sich eigentlich die ganze Branche eingestehen sollte nur 
Geschreibsel zu Stande zu bringen. Wichtige Angelegenheiten werden zensiert und nicht 
berichtet. Kein Geschreibsel-Schreiberling hat es in den letzten zweiundzwanzig Jahren zu 
Stande gebracht über unsere aktive Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung und 
Massenmordbeteiligung zu berichten. Nur Geschreibsel haben die Schreiberlinge zu Stande 
gebracht. Angelegenheiten von Wichtigkeit werden der Öffentlichkeit zensiert, 
totgeschwiegen und verheimlicht. Comprende? 

Was Sie finden ich könnte künftig auch meine Schreiberei mit derben Texten erweitern? Sie 
wollen tatsächlich derbe Texte lesen? OK, wenn Sie das wirklich wollen versuche ich auch 
einmal einen derben Text zu schreiben. Die verschissenen verhassten Totschweiger-
Zensuristen sollen sich ins Knie ficken. Ist das so OK für Sie? Ja? Derb genug? Wenn Sie mich 
fragen liegt mir die derbe Ausdrucksweise nicht besonders. Mein Geist ist nicht dazu bereit 
eine derbe Sprache anzuwenden. Ihm fehlt jegliche Praxis in derber Ausdrucksweise. Bitte 
haben Sie Verständnis, dass ich für derbe Texte nicht der richtige Schreiber bin. Das können 
andere sicher viel besser. Klar ist, dass ich ja nicht alles können muss. Ich verzichte gerne auf 
derbe Ausdrücke in der Kurztext Vielschreiberei. Comprende? 
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Der liebe Gott hat mich erneut geistig kontaktiert. Schon wieder hat er mich sehr gelobt und 
gesagt, dass ich meine Sache sehr gut mache. Der liebe Gott und ich denken in den allermeisten 
Angelegenheiten völlig gleich. Wir haben die gleichen Werte. Schon wieder hat er mir eine 
Freude gemacht. Als wir kommunizierten hat er mir einen Freund vorbeigeschickt der mir 
grünes Zeugs geschenkt hat. Wir haben zusammen eine Tüte geraucht. Der liebe Gott im 
Himmel und ich auf der Erde. Wir haben uns sehr gut unterhalten und viel gelacht. Der liebe 
Gott steht auf schwarzen Humor wie ich es auch tue. Der liebe Gott fragt nie etwas, da er alles 
weiß. Er ist ja nicht nur Allmächtig, sondern auch Allwissend. Comprende? 

Ich habe einen Vieldenker in mir, einen Vielleser, einen Vielschreiber und einen der sich die 
ganze Zeit entwickelt und meinen Geist trainiert. Wenn ich mir ehrlich bin dann muss ich 
zugeben, dass ich (meine Bewusstheit) hinter allen steckt. Wenn jemand etwas wissen will 
dann ist es mein Bewusstsein. 

Ich denke, ich werde den Versuch unternehmen, ob es mir möglich ist über 100.000 Kurztexte 
zu schreiben. Ob meine Geistreichigkeit dafür ausreicht wird sich erweisen. Allerdings wird 
der Versuch noch über vier Jahre dauern bis ich das Ergebnis habe. Allerdings wenn mir 
irgendwann der Stoff ausgehen sollte, dann weiß ich schon früher, dass meine Geistreichigkeit 
nicht ausgereicht hat über 100.000 Kurztexte zu schreiben. 
Ich habe ja eine sehr positive Grundeinstellung und bin Optimist daher gehe ich davon aus, 
dass es mir gelingen wird über 100.000 Kurztexte zu schreiben. Derzeit liege ich so etwa bei 
13.000 Kurztexten die ich in den letzten 18 Monaten geschrieben habe. Aber da geht natürlich 
noch viel mehr. Vor allem schreibe ich jetzt über das Doppelte an Kurztexten wie ich am 
Anfang geschrieben habe. Und weitere Steigerungen der alltäglichen Anzahl der Kurztexte 
sind zu erwarten. Comprende? 

Der geistige Zwiespalt. Oft besteht ein geistiger Zwiespalt zwischen Gefühl und Vernunft. 
Wenn ein geistiger Zwiespalt auftritt sollte man die Ruhe bewahren und sich den geistigen 
Zwiespalt genau unter die Lupe nehmen und sich die notwendige Zeit nehmen, um den 
geistigen Zwiespalt zu lösen. Wenn man sich gerade im geistigen Zwiespalt befindet ist man 
sich uneins. Man hat die Wahl aber man weiß nicht welche Wahl man treffen soll. Man erlebt 
innere Spannungen und ist sich unsicher welche Wahl man treffen sollte. Innere Konflikte 
sollte man sich widmen am besten mit einer ausgedehnten Selbstreflexion. Comprende? 

Als geistiger Vater der geistigen Meisterschaft kann/könnte ich ein wenig stolz sein. Die 
geistige Meisterschaft ist der Schlüssel der geistigen Entwicklung der Menschheit. Somit bin 
ich als geistiger Vater der geistigen Meisterschaft auch der keymaster der geistigen 
Entwicklung der Menschheit. Mein Know-how kann den geistigen Aufschwung herbeiführen 
der notwendig ist, dass die Vergeudung unseres geistigen Potenzials aufhört. Jeder Mensch 
unterliegt der Holschuld der geistigen Entwicklung. Dass sollte längst zum Allgemeinwissen 
jedes Menschen gehören. Derzeit vergeuden praktisch alle ihr so wertvolles geistiges Potenzial 
und laufen als geistig unterentwickelte Menschen durch ihr Leben anstatt ihres geistigen 
Potenzials zu nutzen. Comprende? hat formatiert: Schriftart: Times New Roman, 14 Pt.
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Jeder einzelne Kurztext kann für sich alleine stehen. Jeder einzelne Kurztext versucht dem 
Leser etwas zu vermitteln. Ein Kurztext kann ausreichen, um eine Veränderung im Denken 
und Handeln des Lesers auszulösen. Es kommt darauf an, ob der geistig unterentwickelte 
Mensch einen fruchtbaren Geist hat auf den der geistige Same der in den Kurztexten steckt 
gedeihen und sprießen kann, oder ob der geistig unterentwickelte Mensch einen unfruchtbaren 
Geist hat und der geistige Same nicht aufgehen kann. Klar ist, dass jeder geistig 
unterentwickelte Mensch jederzeit seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und 
trainieren kann, denn dann wird der Geist fruchtbar und geistige Samen können fruchten und 
einen geistig bereichern. Comprende? 

Gerade ist mir bewusst geworden, dass meine veränderten Essangewohnheiten, um ein 
Vielfaches mehr Geld kosten. Früher habe ich Vormittag eine Nudelsuppe gegessen und jetzt 
esse ich Minestrone am Vormittag. Ein Kilo Nudeln habe ich bisher um 1,20 Euro gekauft und 
die reichen für ca. 8-10 Nudelsuppen. Die vegane Suppe kostet knapp 6,0 €uro reicht aber für 
ca. 50-60 Teller Suppe. Somit kostete mich eine Nudelsuppe ca. 18 Cent und eine Minestrone 
kostet 1,7 €uro. Somit kostet die Minestrone ca. das Neunfache der bisherigen Nudelsuppe. 
Das ist schon ein erheblicher Unterschied. Vor allem wenn man bedenkt, dass eine Nudelsuppe 
sicher um ein Vielfaches mehr an Kalorien hat wie die Minestrone. Comprende? 

Mich sieht die ganze Zeit mein Clown und mein Esel an. Sie beobachten mich die ganze Zeit. 
Was sie sich dabei denken ist ungewiss und ich gehe natürlich davon aus, dass ein 
Pappmasche-Esel und ein Plastik-Clown überhaupt nicht denken können. Der Clown hat 
aufgerissene Augen und einen geöffneten Mund und starrt geradeaus. Der Esel hat den Kopf 
leicht geneigt und schaut auch geradeaus. Der Esel geht schon in die Jahre und den Clown 
habe ich gerade mal vier Jahre. Ich wollte den Esel und den Clown eigentlich dem 
Generalmajor Bosezky vom Heeresnachrichtenamt schicken aber ein Freund hat mich 
gebeten, dass nicht zu tun, da der Esel und der Clown zu mir gehören, seiner Meinung nach. 
Zufälligerweise kommt gerade dieser Freund bei der Türe rein während ich diesen Kurztext 
schreibe. 

Das geistige Gefängnis erkennen. Wer erkennt, dass sein Geist in der geistigen 
Unterentwicklung gefangen ist, der kann durch die Entwicklung, Ausbildung und Training 
aller seiner geistigen Fähigkeiten aus dem geistigen Gefängnis ausbrechen und sich selbst 
geistig befreien und geistig entwickeln. Wer dazu nicht im Stande ist seine geistige 
Unterentwicklung zu erkennen wird ewig in seinem selbstverschuldeten geistigen Gefängnis 
verbleiben. Geistig Gefangene gibt es mehr als man sich vorstellen kann. Praktisch alle 
Menschen vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial ein Leben lang. Alles geistige 
Totalversager. Das kann man nicht schönreden. Alle sollten sich längst eingestehen, dass sie 
eine geistige Entwicklung dringend notwendig haben. Comprende? 

Jede Minute die ich nicht der Kurztexte Vielschreiberei widme ist eine verlorene Schreibzeit. 
Ich versuche meine verlorene Schreibzeit so gering wie möglich zu halten aber natürlich habe 
ich auch andere Angelegenheiten die meine Zeit benötigen. Kochen, essen, duschen, Kaffee 
trinken, auf die Toilette gehen, einkaufen, soziale Kontakte, Amtswege, ... fressen meine 
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Schreibzeit auf. Natürlich könnte ich noch so einiges optimieren um den Schreibzeitverlust zu 
minimieren. Zudem könnte ich meine Schreibzeit in die Abendstunden hinein verlängern. 
Schauen wir Mal dann werden wir schon sehen was ich noch alles machen werde, um alles zu 
optimieren. Klar ist, dass es mir natürlich auch offen steht meine Schreibfertigkeiten zu 
optimieren, um die gesamte Schreibzeit zu verbessern und zu optimieren. Comprende? 

Das Leben optimal zu nutzen ist jedem Menschen angeraten. Wer das nicht macht, der 
vergeudet wertvolle Lebenszeit. Man sollte wirklich jeden Moment im Leben nutzen. Daher 
ist es sehr wichtig im Leben sich Gedanken zu machen was einem im Leben wichtig ist. Das 
sollte nämlich jeder wissen. Wer nicht weiß was ihm in Leben wichtig ist, der sollte sich 
einmal Gedanken darüber machen über was er sich Gedanken macht. Es gibt natürlich auch 
beim Denken Prioritäten. Man sollte immer das Wichtigste zuerst durchdenken. Wer es sich 
zur Denkangewohnheit gemacht hat über Belangloses zu denken, der nutzt sein Leben 
überhaupt nicht optimal und dem sind Prioritäten anscheinend überhaupt nicht wichtig. 
Comprende? 

Das geistige Verhältnis mit seinen geistigen Fähigkeiten. Innere Harmonie ist jedem 
angeraten. Man sollte immer mit sich im Einklang sein. Förderlich dazu ist, wenn man ein 
authentisches wahrhaftiges Leben nach seinen Werten und Einstellungen führt. Wer seine 
geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und trainiert ist klug. Wer es verabsäumt seine 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren ist dumm. So einfach ist 
das. Wann haben Sie Ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Sie sind 
dumm und vergeuden ihr so wertvolles geistiges Potenzial? Das sind ernstgemeinte Fragen. 
Wollen Sie ein geistig unterentwickelter Mensch sein? Wollen Sie ein geistiger Totalversager 
sein? Gehört denken nicht zu Ihren Stärken? Volltreffer? 

Damit ich mich nicht nur einseitig geistig entwickle habe ich wieder angefangen meine 
Armmuskulatur zu trainieren. Ich mache seit einem halben Jahr Armtraining. Besser als nichts. 
Klar ist, dass nach wie vor mein Hauptaugenmerk auf der geistigen Entwicklung beruht. Mit 
sind meine geistigen Fähigkeiten viel wichtiger als meine körperliche Entwicklung. Die 
Menschen scheint die körperliche Entwicklung viel wichtiger zu sein. Viele gehen in ein 
Fitnessstudio und trainieren ihre Muskeln. Das Gehirn bleibt untrainiert obwohl es sehr 
wichtig und zentral im Leben jedes Menschen ist. Die geistige Unterentwicklung kann man 
nicht mit den Augen erkennen. Nur unser Geist ist im Stande die geistige Unterentwicklung 
seines Gesprächspartners festzustellen. Comprende? 

Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner verhalten sich 
vorauseilend willfährig politisch-korrekt und unkritisch. Sie dienen sich den Mächtigen an und 
kriechen in deren Ärsche. Unsere gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-
NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten 
Lügner stecken auch sehr tief im Arsch der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-
TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN und unserer staatlichen Drohnenmordbeteiligten und 
unserer staatlichen Drohnenmordverantwortlichen und agieren als bezahlte willfährige US-
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Vasallen-Handlanger-Erfüllungsgehilfen und als Partner sowie als Handlanger der 
Drohnenmörder. Sie sind am Krieg beteiligt, am Terror beteiligt und am Massenmord 
Unschuldiger beteiligt. Comprende? 

Gerade kam mir der Gedanke einmal eine Denkpause zwischen den Kurztexten zu machen. 
Allerdings sagt mein Effizienzzentrum zu mir, dass ich keine Denkpausen benötige da ich ja 
einen wirklich sehr fitten Geist habe der sein ganzes Leben lang keine Arbeitspausen gemacht 
hat. Klar könnte ich einen Tag lang Versuche mit Denkpausen unternehmen aber nicht nur 
mein Effizienzzentrum, sondern auch mein Geist vermitteln mir, dass ich keine Pausen 
brauche. Auch meine Schöpferkräfte möchte durcharbeiten und nicht pausieren. Auch für sie 
stellen Denkpausen verlorene Zeit dar. Und verlorene Zeit ist mit seine Lebzeit optimal zu 
nutzen nicht vereinbar. Daher sprechen viele Punkte gegen Denkpausen bei mir. Ich fühle 
mich ja nicht geistig überfordert oder habe auch keine geistige Anstrengung, wenn ich liegend 
meine Kurztexte schreibe. Comprende? 

Sie machen was Sie glauben was wichtig in Ihrem Leben ist und ich mache was ich glaube 
was mir wichtig im Leben ist. Wer von uns wirklich wichtige Sachen macht können wir gerne 
besprechen und vergleichen. Zensur ist auf jeden Fall nicht wichtig. Nur für diejenigen die von 
der Zensur profitieren ist die Zensur wichtig für den überwiegende Mehrheit der Bevölkerung 
ist Zensur Scheiße. Wenn Die durch Zensur Geld verdienen dann gehört ihnen der Prozess 
gemacht und das Handwerk gelegt und ihnen ein lebenslanges Berufsverbot erteilt. Von 
langjährigen Haftstrafen abgesehen die sie sich mit ihrer Zensur unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung verdient haben. Sie agieren als Zensurpartner der CIA-
DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN und unserer 
staatlichen Drohnenmordbeteiligten und unserer staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. 
Sie sind Kriegsbeteiligt, Terrormordbeteiligt und Massenmordbeteiligt. Das kann man nicht 
schönreden. 

Heute hat mich die Fantasie daran erinnert mehr Cannabis zu mir zu nehmen. Vor lauter 
Kurztexte schreiben vergesse ich immer wieder aufs kiffen. Vielleicht sollte ich mir einen 
Wecker stellen bis ich es mir angewöhnt habe mehr zu kiffen? Hilfreich wäre es. Wie sie ja 
bereits wissen kiffe ich in erster Linie für Sie damit sie kreativere, inspirierter und 
fantasievollere Kurztexte lesen können da sie mit dem Schöpferkräfte-Stimulationsmittel 
bereichert sind. Sie müssen mir dafür nicht danken entwickeln Sie lieber alle Ihre geistigen 
Fähigkeiten und bilden diese auch gut aus und trainieren sie. Wollen Sie wirklich ein Leben 
lang als geistiger unterentwickelter Mensch durch ihr Leben gehen? Es macht ihnen nichts aus 
ihr so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden? Sie sind stolz darauf ein geistiger 
Totalversager zu sein? Ist das wirklich ihr Ernst? 

Die Hosenscheißer unter den Totschweigern nehmen zu. Praktisch alle fürchten sich vor mir 
panisch. Alle haben schreckliche Angst davor mit mir ins Gespräch zu kommen. Klar ist, dass 
ihre Furcht vor mir berechtigt ist. Die Hofberichterstattertotschweiger-Hosenscheißer sind alle 
geistig unterentwickelt. Alle hängen der Gier an und sind Korrupte sowie völlig skrupellos. 
Zensur ist für sie ein einträgliches Geschäft ohne dafür arbeiten zu müssen. Sie werden dafür 

hat formatiert: Schriftart: Times New Roman, 14 Pt.

hat formatiert: Schriftart: Times New Roman, 14 Pt.



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
bezahlt ihre Arbeit nicht zu machen. Sie kassieren Zensur-Steuergelder mittels 
Imagekampagnegelder ab um getarnt für die Zensur entlohnt zu werden. Die Zensuristen-
Totschweiger verdienen sich mit ihrer zahlreichen Zensur goldene Nasen. Sie gehören zu den 
Allerletzen der Allerletzen und sind Abschaum. Comprende? 

Als Schwertträger des Schwertes der Wahrheit ist es für mich recht einfach Lügen zu 
demaskieren. Zwei Schläge mit dem Schwert reichen aus, um die Lügen bloß zu stellen. Ich 
habe mir erlaubt Schwertschläge zu trainieren. Das Schwert ist so messerscharf, dass ich mich 
fast einmal geschnitten hätte. Früher habe ich Lügner mittels Fakten und Tatsachen entlarvt. 
Jetzt demaskiere ich alle Lügen wortlos mit zwei Schwertschlägen. Ich kann das Schwert der 
Wahrheit so schnell einsetzen, dass es die Lügner zuerst gar nicht bemerken, dass sie gerade 
demaskiert werden. Wenn sie nackt dastehen wird ihnen erst bewusst, dass sie aufgeflogen 
sind und ich ihnen zwei Schwertschläge verpasst habe. Lügner haben ab sofort überhaupt 
nichts mehr zu lachen. Ihre kurzen Beine demaskieren sie als Lügner, da Lügen kurze Beine 
haben. Comprende? 

Das Totschweigen der Totschweiger ist Zensur. Viele Millionen unserer Steuergelder werden 
den Zensuristen-Totschweiger in den Rachen geworfen, um zu zensieren was die 
Öffentlichkeit nicht erfahren darf. Wie viele Millionen bzw. Milliarden unserer Steuergelder 
nur für die Zensur unserer aktiven Kriegsbeteiligung ausgegeben wurde ist unbekannt, aber 
hier wurde mit Sicherheit richtig viel Steuergeld an die Zensuristen-Totschweiger bezahlt, da 
sich in über zweiundzwanzig Jahren ziemlich viel zusammenläppert. Seit beinahe fünf Jahren 
fordere ich die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner auf über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung zu berichten. Pustekuchen. Alle zensieren heiter weiter und kassieren 
dafür unsere Steuergelder. Finde die Fehler. 

Eines ist klar, ich kann es mit jedem Kiffer aufnehmen. Da ich seit über 30 Jahren zu den 
Kampfkiffer gehöre und seit 15 Jahren pur rauche kann ich so viel rauchen wie ich will und 
spüre es nicht wirklich. Mein Körper hat sich so ans kiffen gewöhnt, dass ich nicht mehr stoned 
werde, sondern mein Geist ganz klar ist. Ich kann immer alles tun, wenn ich bekifft bin. Alles. 
Für mich ist kiffen nur Genuss und kein Rausch. Berauscht war ich vor über dreißig Jahren. 
OK, wenn ich mal eine Woche nicht kiffe, dann spüre ich das Cannabis ein wenig. Aber so 
wie ich es einsetze klärt es meinen Geist und gibt mir ein wenig Geschmack durch das 
Rauchen. Klar ist, natürlich könnte ich jederzeit mit dem kiffen aufhören und hätte überhaupt 
kein Problem damit. Aber warum sollte ich das tun? Meine Schöpfung hätten mit mir keine 
Freude und ich müsste über Einbußen meiner Kreativität, Inspiration und Fantasie befürchten. 
Comprende? 

Überlegungen führen zu Denkergebnissen und Denkergebnisse ermöglichen Entscheidungen 
und Entscheidungen ermöglichen Handlungen. Allerdings werden die allermeisten 
Entscheidungen der Menschen nicht bewusst gemacht, sondern angelegte Frames entscheiden 
das allermeiste unserer Entscheidungen hat die Kognitionswissenschaft festgestellt. Zudem 
hat die Kognitionswissenschaft festgestellt, dass der Mensch nur über 2 % bewusste Gedanken 
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verfügt und auf die verbleibenden 98 % überhaupt keinen Einfluss hat und diese 98 % seiner 
Gedanken überhaupt nicht wahrnehmen kann. Somit ist der (geistig unterentwickelte) Mensch 
wirklich sehr unbewusst und checkt das allermeiste überhaupt nicht. Deswegen sollte jeder 
Mensch seiner Holschuld nachkommen und seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden 
und trainieren um sein so wertvolles geistiges Potenzial nicht zu vergeuden. Comprende? 

Feiglinge gehen Konfrontationen aus dem Weg, weil sie sich davor anscheißen. Alle 
Totschweiger sind erbärmliche jämmerliche ängstliche Feiglinge und Hosenscheißer. Seit über 
zwölf Jahren gehen mir alle Hofberichterstattertotschweiger aus dem Weg und sind heilfroh, 
wenn ich ihnen nicht auf die Pelle rücke. Sie zensieren mich branchenweit und schweigen 
mich tot. Sie wissen, dass ich weiß. Ich weiß ganz genau darüber Bescheid was in den 
Hofberichterstattertotschweigernredaktionen alles schief läuft, dass wir eine völlig abartige 
völlig abhängig machende Medienfinanzierung haben und jene zahlreichen staatlichen 
Missstände und Ungerechtigkeiten sowie bin ich einer der Wenigen die über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung Bescheid wissen und fordert, dass darüber berichtet wird und dass diese 
eingestellt wird. Comprende Feigling? 

Ich habe es mir zur Angewohnheit gemacht am Abend über alle geschriebenen Kurztexte 
drüber zu schauen, um mir ein besseres Bild darüber machen zu können was alles ich am Tag 
geschrieben habe. Und immer wieder kann ich feststellen, dass mir recht viele Kurztexte gut 
gefallen und auch nicht zu wenige sehr gut gefallen. So auch gestern, vorgestern und 
vorvorgestern. Läuft gut ist meine sachliche Einschätzung. Daher schreibe ich auch heiter 
weiter, denn wenn mir die Kurztexte nicht gefallen würden, dann würde ich eine andere Sache 
machen. Eh klar. Zudem kommt es mir vor, dass die Qualität der Kurztexte im Steigen ist. 
Klar ist zudem, dass die ganze Kurztexte Vielschreiberei ein sehr gutes Gehirntraining ist und 
meinen Geist reinigt. Ich verfüge daher über einem gereinigten Geist der blitzsauber ist. 
Comprende? 

Die richtige Peacemaker-Handy-Position zum Schreiben zu finden ist gar nicht so einfach. 
Allerdings sollte man sich immer alles so richten, dass man die besten Voraussetzungen hat, 
um zu schreiben. Ich lege großen Wert darauf eine ausgezeichnete Peacemaker-Handy-
Position zu haben, um bestmöglich schreiben zu können. Wenn man ein Vielschreiber ist, dann 
spielt das eine nicht unerhebliche Rolle. Im Liegen kann ich nur das Peacemaker-Handy mit 
der linken Hand halten und mit dem Zeigefinger der rechten Hand tippe ich. Wenn ich einmal 
im Bett sitze ist die richtige Peacemaker-Handy-Position wichtig, um gut schreiben zu können. 
Da gibt es natürlich verschiedene Möglichkeiten, um die richtige Höhe und die richtige Lage 
zum Schreiben herzustellen. Man kann einen Kopfpolster unter das Pearl legen oder man kann 
den Duchet zusammenknüllen, um die richtige Höhe und Schreibunterlage zu erhalten. 
Comprende? 

Stellen Sie sich vor Sie sind ich. Verfügen Sie über ein ausreichendes Vorstellungsvermögen 
sich das vorstellen zu können? Können Sie sich vorstellen, dass Sie den Weltfrieden stiften 
können? Können Sie sich vorstellen, dass Sie in der Öffentlichkeit Gesicht zeigen und lautstark 
die Beendigung unserer aktiven Kriegsbeteiligung fordern? Können Sie sich vorstellen, dass 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
sie den Anstoß der geistigen Entwicklung der Menschheit machen? Können Sie sich 
vorstellen, eine Weltreform in die Wege zu leiten? Können Sie sich vorstellen, dass Sie die 
zahlreichen staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten kritisieren? Können Sie sich 
vorstellen, dass Sie ein Medienkritiker sind? Können Sie sich vorstellen, dass Sie über zwölf 
Jahre über 1.300 offene Briefe schreiben und ein leidenschaftlicher Blogger sind? Können Sie 
sich vorstellen, dass Sie über 40.000 ehrenamtliche Aktivistenstunden aufbringen? Wenn Sie 
sich nämlich es sich nicht vorstellen können, dann können Sie nicht das machen was ich 
mache. Comprende? 

Allermeist habe ich das Textprogramm am Peacemaker-Handy geöffnet sollte mir etwas 
einfallen, dann kann ich es gleich in die Tastatur eintippen. So wie jetzt gerade auch. Mein 
Geist improvisiert den Text und mit Füllworten füllt er freie Lücken. Die Improvisationskunst 
meines Geistes ist recht beachtlich, wenn man es sachlich betrachtet. Weit über 13.000 
Kurztexte sind Beleg dafür. 13.000 Kurztexte klingen recht viel aber man sollte diese Zahl in 
Relation mit der Zeit setzen um sich ein klareres Bild machen zu können. Diese über 13.000 
Kurztexte sind in 18 Monaten entstanden in denen ich 15 Monate geschrieben habe. 13.000 
durch fünfzehn Monate sind nach Adam Riese 866 Texte im Monatsschnitt und 28,8 Kurztexte 
im Tagesschnitt. OK anfangs habe ich weniger Kurztexte geschrieben und jetzt schreibe ich 
mehr. Wenn ich mit meinen derzeitigen Tagesschnitt der Kurztexte Vielschreiberei auf 15 
Monate hochrechne dann könnte ich derzeit in fünfzehn Monaten 27.000 Kurztexte schreiben. 
Also über das Doppelte was ich in den letzten fünfzehn Monaten geschafft habe. Comprende? 

Ich habe in meinem Leben mehr als fünfzehn Jahre gelesen und jetzt schreibe ich schon über 
zwölf Jahre sehr viel. Nur ganz wenige Menschen werden jemals meine Vielleserei und 
Vielschreiberei überbieten können, wenn überhaupt. Ich bin ein Freak in fast allem was ich 
mache. Über 12.600 Blogeinträge, über 1.300 offene Briefe, mehrere Zehntausende Seiten 
habe ich bereits getextet. Allein im Totschweiger-Papierkrieg habe ich in zwölf Monaten 
(wobei ich zwei Monate außer Gefecht war) über 9.200 Seiten (abzüglich fremder Texte und 
Bilder 7.800 Seiten) geschrieben. Wenn ich etwas mache, dann mit 100 %. Wenn Sie mich 
fragen was ich lieber tue, ob viel lesen oder viel schreiben, dann würde ich antworten. Beides 
mag ich sehr. Und was gerade ansteht mache ich. Comprende? 

Aktivisten  sind Menschen, welche die Notwendigkeit von Veränderungen erkennen, und ihre 
Zeit diesen widmen. Sie werden durch Leidenschaft und ihrer Vision einer besseren Zukunft 
angetrieben. Für manche Menschen ist Aktivismus etwas ganz Natürliches, während sich 
andere quasi dazu gezwungen sehen, wenn sie von einer Situation betroffen sind, die ihnen 
selbst, oder Menschen die sie lieben, schadet. Ganz egal, was deine Gründe sind, Aktivist 
werden zu wollen – du hast die Möglichkeit dazu, ganz egal wie alt du bist, was deine Mittel 
sind und woher du kommst. Es sind Menschen wie du, Menschen die glauben, dass sie etwas 
verändern können, die die Welt zum Besseren verändern. Siehe Schritt 1 um zu lernen, wie du 
Aktivist werden kannst.   
 
Teil 1 von 3: Deine Motivation finden 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
 
• Finde deine Leidenschaft. Leidenschaften entstehen oft durch eine plötzliche Erkenntnis, die 
dein Leben für immer verändert. Sobald dich deine Leidenschaft gepackt hat, wird sie es sein, 
die deinem Aktivismus Kraft verleiht, auch wenn du manchmal beinahe aufgeben möchtest. 
 
• Sobald dir bewusstwird, dass irgendetwas auf der Welt in Ordnung gebracht, verändert oder 
verbessert werden sollte, wird dich dieses Bewusstsein nicht mehr loslassen. Du wirst die 
Notwendigkeit von Veränderung überall sehen und Verantwortungsbewusstsein entwickeln. 
Zum Beispiel könnte es sein, dass du herausfindest, dass ein Unternehmen in deiner 
Umgebung einen Fluss in der Nähe verschmutzt, und dich entscheiden, dass du etwas tun wirst, 
um das zu beenden. 
 
• Aktivisten sind leidenschaftlich genug um zu glauben, dass sie eine Veränderung bewirken 
können, wenn sie nur hart genug an einer Lösung arbeiten. Während viele Menschen sich von 
der Frage, „Was kann eine einzelne Person denn schon erreichen?” abhalten lassen, sind 
Aktivisten davon überzeugt, dass eine engagierte und ausdauernde Person einen Unterschied 
machen kann. 

Ein geistiger Koloss ist ein geistiger Gigant. Bisher hat es in der gesamten 
Menschheitsgeschichte es noch keinen einzigen geistigen Koloss oder geistigen Giganten 
gegeben. Es hat mehrere geistige Koryphäen gegeben aber noch nie hat es einen geistigen 
Koloss oder geistigen Giganten gegeben. Allerdings könnte es gut sein, dass eine geistige 
Koryphäe zu einem geistigen Koloss oder geistigen Giganten sich hochentwickelt. Dann 
könnte die Menschheit Zeuge sein einen geistigen Koloss oder eines geistigen Giganten zu 
erleben. Seit geraumer Zeit entwickelt sich eine geniale geistige Koryphäe heiter immer weiter 
die das geistige Potenzial und die geistige Potenz besitzt sich zu einem geistigen Koloss oder 
geistigen Giganten hochzuentwickeln. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 
Comprende? 

Die geistig unterentwickelten Menschen machen den Eindruck, dass sie ihre geistige 
Entwicklung abschreckt. Noch unklar ist ob sich die geistigen unterentwickelten Menschen 
vor der Arbeit der geistigen Entwicklung abschrecken oder ob sie sich davor schrecken geistig 
entwickelt zu sein? Im ersten Fall sind die geistig unterentwickelten Menschen faul im zweiten 
Fall ängstlich. Egal ob es Faulheit oder Angst ist, was die geistig unterentwickelten Menschen 
davon abhält sich geistig zu entwickeln. Auf jeden Fall vergeuden sie in beiden Fällen ihr 
geistiges Potenzial und kaufen heiter weiter als geistig unterentwickelte Menschen durch ihr 
Leben. Das kann man nicht schönreden. Jeder Mensch hat eine Holschuld der geistigen 
Entwicklung all seiner geistigen Fähigkeiten. Comprende? 

Am Ende sind alle klüger. Allerdings warum soll man erst am Ende klüger sein, wenn man 
schon viel früher klüger sein kann? Am Ende klug zu sein, bringt praktisch gar nichts mehr. 
Am Ende steht man am Ende und kann mir seiner Klugheit überhaupt nichts mehr anfangen. 
So klug sollte man sein, um das schon früh im Leben zu begreifen. Umso früher man klüger 
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ist, desto besser. Umso früher man geistig entwickelt ist, desto länger hat man was von seinen 
entwickelten, ausgebildeten und trainierten geistigen Fähigkeiten. Das ist logisch und 
normalerweise relativ leicht zu kapieren. Deshalb ist es auch so verwunderlich, dass praktisch 
niemand seiner Holschuld nachgekommen ist und sich seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und trainiert hat. Leicht verständlich aber praktisch niemand macht es. 
Comprende? 

Wenn sich ein Tier in seinen Schwanz beißt dann ist es ein Schwanzbeißer. Wenn sich ein 
Mensch sich in seinen Arsch beißt dann ist es ein Arschbeißer. Wenn ein Mensch jemanden 
in den Arsch kriecht, dann ist er ein Arschkriecher oder Poporobber. Alle Totschweiger sind 
Arschkriecher der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-
PSYCHOPATHEN die ein arrogantes, ignorantes und respektloses Arschlochverhalten an den 
Tag legen. Man munkelt, dass die Totschweiger-Arschkriecher die allermeist Hosenscheißer 
sind auch den CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN 
einen blasen und sich von ihnen in ihren Arsch ficken lassen. Somit sind die arroganten, 
ignoranten und respektlosen Totschweiger-Arschkriecher- Hosenscheißer Bläser und 
Arschgefickte und gehören zu den Allerletzen der Allerletzen sowie sind völliger Abschaum. 
Comprende? 

Wenn Ihnen zur Wahl gestellt wird ob Sie lieber als Zensuristen-Totschweiger von den CIA-
DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN in den Arsch gefickt 
werden oder sie in den Arsch gevögelt werden, dann macht das praktisch keinen Unterschied 
erweckt aber den Eindruck, dass sie eine Wahl haben. Sehr clevere Frage und Taktik der CIA-
DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN gegenüber ihren 
Handlangern und Erfüllungsgehilfen bei den Zensuristen-Totschweigern. Ich denke die geistig 
unterentwickelten Zensuristen-Totschweiger werden sich zur Hälfte für das in den Arsch 
gefickt werden entscheiden und die andere Hälfte möchte lieber in ihren Arsch gevögelt 
werden. Vielleicht wird es such 60 % zu 40 % oder 55 % zu 45 % sein wie die Entscheidungen 
der Zensuristen-Totschweiger ausfallen werden. Schauen wir Mal, dann werden wir schon 
sehen. 

Geistig unterentwickelte Menschen haben die Veranlagung geistig zu erkranken. Geistig 
kranke geistig unterentwickelte Menschen sind dann noch armseliger und jämmerlicher am 
Weg als wenn sie nicht geistig krank sind. Eine geistige Krankheit die sehr viele geistig 
unterentwickelte Menschen bekommen ist die Verblödung in Form der selbstverschuldeten 
Bequemlichkeitsverblödung. Eine weitere sehr häufig auftretende geistige Erkrankung der 
geistig unterentwickelten Menschen ist die geistige Behinderung. Eine weitere geistige 
Erkrankung ist die Schwachköpfigkeit und eine andere ist das Vollidiotendasein. Geistig 
unterentwickelte Menschen können einem vielfach leidtun. Comprende? 

Im Zweifel gegen den Zensuristen-Totschweiger. Für Zensuristen-Totschweiger gilt auch 
keine Unschuldsvermutung. Alle Zensuristen-Totschweiger sind schuldig. Ohne Ausnahme. 
Daher ist bei den Zensuristen-Totschweiger die Ausnahmeregelung in der 
Unschuldsvermutung in Anwendung. Ausnahmen bestätigen die Regel. Die Zensuristen-
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Totschweiger stellen die absolute Ausnahme in der Unschuldsvermutung dar. Schuldig ohne 
Ausnahme. Die Zensuristen-Totschweiger unterliegen der Schuldvermutung. Wenn sie ihrer 
Beweispflicht nicht nachkommen und ihre Unschuld nicht klar und deutlich beweisen können 
sind sie schuldig und zu verurteilen sowie ist die Höchststrafe auszusprechen. Ohne 
Ausnahme. Comprende? 

Menschlicher Müll. Die Zensuristen-Totschweiger sind menschlicher Müll und können als 
gefährlicher Giftmüll beschrieben werden. Gefährlicher Giftmüll muss fachlich auf einer 
Giftmülldeponie entsorgt werden. Gefährlicher menschlicher Giftmüll muss juristisch im 
Gefängnis entsorgt werden. Die Zensur ist Gift in der Gesellschaft. Die Zensuristen-
Totschweiger verbreiten dieses ZENSURGIFT seit langer Zeit und verdienen sich dabei 
goldene Nasen an unseren Steuergeldern. Allen Zensuristen-Totschweiger die Zensurgift 
verbreiten muss das Handwerk gelegt werden und müssen langjährige Haftstrafen ausfassen. 
Comprende? 

Wenn man es trainiert, dass man aus einem X-beliebigen Wort einen Text improvisiert, dann 
kann man mit der Zeit aus jedem X-beliebigen Wort einen Kurztext verfassen. Ich trainiere 
das jetzt schon über viele (18 -2) Monate hinweg und bin wirklich sehr in Übung darin aus 
einem X-beliebigen Wort einen Kurztext zu machen. Allerdings muss einem am Anfang auch 
das X-beliebige Wort einfallen damit man aus dem X-beliebigen Wort einen Kurztext machen 
kann. Natürlich kann man aus einem X-beliebigen Wort auch zwei, drei oder mehr 
verschiedene Kurztexte machen. Wie es einem beliebt kann man mit X-beliebigen Wörter 
Kurztexte machen. Können Sie das auch aus einem X-beliebigen Wort einen Kurztext 
verfassen oder fehlt Ihnen auch diese Schreibfertigkeit wie auch die Schreibfertigkeit 
optimales Schreiben zu praktizieren und die Kurztexte Vielschreiberfreak zu betreiben? 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 


